

05 avr 2006 -12:30

Réunion conjointe des Ministres de la Coopération et de l'Environnement de l'OCDE

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker participe ces 4 et 5 avril à Paris à la première réunion conjointe des Ministres de la Coopération au développement et de l'Environnement de l'OCDE ainsi qu'à la 44ième réunion à haut niveau du Comité d'Aide au Développement de l'OCDE.

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker participe ces 4 et 5 avril à Paris à la première réunion conjointe des Ministres de la Coopération au développement et de l'Environnement de l'OCDE ainsi qu'à la 44ième réunion à haut niveau du Comité d'Aide au Développement de l'OCDE.

Le Ministre De Decker participe à la première réunion conjointe des Ministres de la Coopération et de l'Environnement de l'OCDE Bruxelles, le 4 avril 2006. Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker participe ces 4 et 5 avril à Paris à la première réunion conjointe des Ministres de la Coopération au développement et de l'Environnement de l'OCDE ainsi qu'à la 44ième réunion à haut niveau du Comité d'Aide au Développement de l'OCDE. Le Ministre De Decker précise que le principal objectif de cette première rencontre dont il se réjouit vise à recenser les principaux problèmes au carrefour de la politique de l'environnement et de la politique de développement ainsi qu'à jeter les bases d'une alliance stratégique entre ces deux communautés afin d'exploiter les opportunités mutuelles. Les débats s'articuleront pour l'essentiel autour des moyens qui s'offrent pour intégrer efficacement les questions d'environnement - d'envergure mondiale, nationale et locale - dans les efforts de lutte contre la pauvreté. A l'issue de la réunion, seront adoptés une Déclaration politique sur l'intégration de l'adaptation au changement climatique dans la coopération au développement et un Cadre pour une action commune autour d'objectifs partagés. La réunion à haut niveau du Comité d'Aide au Développement (CAD) des 4 et 5 avril sera l'occasion de débattre de thèmes d'actualité concernant notamment la réforme de l'architecture internationale de l'aide au développement (dans le cadre des Nations Unies) ; les stratégies à mettre en place dans les Etats fragiles ; la problématique d'une croissance économique favorable aux plus démunis ; les meilleures pratiques en matière humanitaire. L'OCDE, Organisation de Coopération et de Développement Economiques, regroupe 30 pays membres, tous attachés à la démocratie et à l'économie de marché. Ses travaux couvrent tout le champ économique et social, de la macroéconomie à l'enseignement, au développement, à la science et à l'innovation. Le Comité d'Aide au Développement (CAD) de l'OCDE est la principale instance internationale en charge de la fixation des bonnes pratiques en matière de politique d'aide au développement. Contact Presse : Erik Silance Porte-parole du Ministre GSM : 0475/756 288@ : erik.silance@diplobel.fed.be Les communiqués peuvent être consultés sur les sites www.armanddedecker.be et www.dgcd.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement -
Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspard
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be